

Delitzscher Männerchor im Probenlager



Die Mitglieder des Schulze-Delitzsch-Männerchores posieren für ein gemeinsames Erinnerungsfoto von ihrem Chorlager in Dahlen.

Foto: privat

Wer jetzt denkt, die berühmte Olsenbande singt im Schulze-Delitzsch-Männerchor mit, ist zumindest nicht ganz auf dem Holzweg. Vom 13. bis 15. März hatte der Verein die Jugendherberge in Dahlen gebucht, um sich auf das Frühlingskonzert, das für den 10. Mai (Muttertag) um 16 Uhr im Delitzscher Rathausaal geplant ist, vorzubereiten.

Dass man für Stücke von den Comedian Harmonists, Antonin Dvorak oder Franz Lehar intensive Probenarbeit leisten muss, war den meisten Sängern schon klar. Am Freitagabend begaben sich nach der ersten Probe alle mitgereisten Sänger in den Speiseraum. Ahnungslos nahmen sie Platz und staunten: Aus dem Speiseraum war ein Kino geworden.

Als die Spannung auf dem Höhepunkt war, erschien das Chormitglied Olaf Tillner. Er hatte sich passend als Benny, einer Hauptfigur aus den bekannten Filmen der Olsenbande, kostümiert. Dabei fehlten auch die typischen Werkzeuge der Olsenbande nicht: Koffer, Stethoskop, Gummihandschuhe, Dietrich und Talkum. Als endlich wieder Ruhe eintrat, folgte ein Quiz mit Fachfragen zur Filmserie und es gab sogar Preise. Den krönenden Abschluss bildete der Film „Die Olsenbande sieht rot“. Spätestens als Egon Olsen nach einer Orchesterpartitur den Coup mit seiner Bande durchzog, standen allen vor Lachen die Tränen in den Augen.

Diese tolle Stimmung hielt bis

zum Ende des sehr abwechslungsreichen Wochenendlagers an, und das trotz immerhin zwölf Stunden aktiver Probenarbeit. Ich möchte mich bei allen bedanken, die aktiv an der Gestaltung und Durchführung des Lagers beteiligt waren. Ganz besonderer Dank gilt dem Team der Jugendherberge Dahlen, unserem Schatzmeister Joachim Haubner, Olaf „Benny“ Tillner, dem „Suppenkoch“ Dieter Letzel, der „Bäckerin“ Petra Ryll, dem Schriftführer und „Schlüsselmanager“ Klaus Wunderlich, dem Stimmführer und „Frostschutzbeauftragten“ Roland Wünsche und dem seit vielen Jahren zuverlässig arbeitenden „Beauftragten“ für Erinnerungsfotos Helmut Pfeifer.

Nicht zuletzt gilt unser großer

Dank dem seit 20 Jahren agierenden künstlerischen Leiter, Dirigenten, Pianisten und Komponisten Andreas Moritz. Ohne ihn wäre ein erfolgreiches Männerchorkonzert nicht realisierbar.

Natürlich ist für eine kontinuierliche Chorarbeit auch die Gewinnung neuer Mitglieder unumgänglich. Wer sich für die vielfältigen Aktivitäten des Männerchores interessiert, kann auf der Internetseite www.sd-mc.de mehr erfahren. Sänger, unabhängig vom Alter und der Stimmelage, sind jeden Mittwoch um 19.45 Uhr im „Hotel zum Weißen Roß“ bei den Proben herzlich willkommen.

Das nächste Chorlager findet vom 11. bis zum 13. März 2016 in Dahlen statt.

Martin Winkler